
21.11.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LH (Léon Hinderling), LD (Luca
Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas Doerk), PG (Pelayo Garcia)

Abwesend: FN (Fabian Neumüller), SR (Svenja Ruth)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von LB

Beginn der Sitzung: 18:37 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Big Three Bonding:
Ist am 3.12.2019 18.00, im Innenhof . LB erklärt wie es abläuft: man geht hin, man trifft die Vorstän-
de, dann kommt der vseth weil gratis Essen, dann geht man Heim. MA fügt hinzu dass da auch noch
Flunkyball gespielt wird.

• Vorstandssitzung Verlauf:
LD erklärt, ab jetzt auch über was bei unserem Ressort läuft mitteilen bei unseren Göttis.

• Gespräch Rektorin:
Ist über Mittag, AMIV hat den Lead bei folgenden Tehmen: Räumlichleiten für Studenten, einerseits
Lernplätze und andererseits Veranstaltungsräume da wir ab 2025 keine garantierten Veranstaltungsräu-
me mehr im Zentrum haben werden. Ressort Präsidium muss Raum-Thema vorbereiten.

Quästor:

• Abrechnung Vorstandsreise:
LK schlägt vor eine zu machen, LD bespricht das noch mit Ihr.

• Blacklist:
AL fragt wo das Geld von Blacklist-Leuten hin muss, LK sagt bis und mit 20.- in die Kasse. LD erklärt,
dass bei grösseren Beträgen wenn niemand mit Korpusschlüssel da ist, in Infra oder Präsi Korpus legen
(Schlüssel dann mitnehmen).
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Information:

• Fotos:
Fb Hat ein paar Fotos ausgewählt. Sie wurden in Chat gesendet und jeder schickt die 2 Favoriten.

• Tassen:
Billiger den RD “verkaufen”, 3 zu 1 wurde beschlossen die Tassen nicht billiger zu verkaufen.

IT:

• Workstations:
LB erklärt: Kostet 100.- pro Jahr, dafür ist alles drauf, mit nethz Login und Cloud, Adobe und Affinity
könnte man für 10.- dazu haben. Design-PC bleibt, aber es kommt ein neuer dazu. Dies wurde ohne
Einwände angenommen.

Kultur:

• Helfersessen:
LD erinnert: alle müssen ihrem Vorgänger ein Geschenk überreichen. (30.- pro Person pro Semester, Bud-
getposten Geschenke). Samivchlaus: AL erinnert: brauchen Helfer, diese können sich bei ihr melden. Sie
schickt einen Link. LB erinnert: Brauchen einen guten Samichlaus. 3-4 weiter Helfer.

• VPP:
LD kümmert sich darum, dass der VPP nicht am Ostermontag ist (leider).

• Blacklist:
MA: Mails die an Bouncer gehen, werden von Kultur abgearbeitet.

HoPo ITET:

• KP Kernfächer:
MN erklärt: die sollten fairer vergeben werden, seine Vorgängerin hat damit schon angefangen. MN wird
es nicht weiterverfolgen, weil die Evaluationen nicht aussagekräftig sind. MA: wir schneiden uns ins eigene
Fleisch damit.

• PVK:
MN erklärt: Sind am organisieren, Probleme bei Physik 2 Assistierenden, Räume sind reserviert.

External Relations:

• Sitzung:
LH: Erstis sind super herzig gewesen, er lebt sein 10-Finger System super aus bei seinen vielen Mails.

Infrastruktur:

• Freitag Kaffeestand:
ND erklärt: dass sie auf dem Billardtisch Kaffee ausschenken wollen. MN fragt: was sie mit aufbau meinen.
PG fragt wieso vor dem Bastli. ND erklärt weil sonst im sitzi 2 und da läuft keiner vorbei. LD erklärt:
wenn wir nein sagen, dann bleibts wie jetzt also draussen und vor dem Bastli.
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• Schlüssel Silvio G.:
MA erklärt dass Silvio G. so oft da ist, dass er einen braucht. LB erklärt: es gibt bereits Guidelines, wes-
halb es als Vorstandsbeschluss entschieden werden soll. MN erklärt: er sei nicht so Fan von “wischigen”
beschlüssen. MA findet Schlüssel sind eine persönliche Entscheidung, in diesem Fall braucht es einen Silvio
G. der immer im Büro ist. Daher ist die frage, ob wir Silvio G. genug Vertrauen diesen Schlüssel zu geben.
LD meint der Schlüssel ist sozusagen eine Belohnung wie die 5er legi. MA fragt aber, inwiefern Silvio
G. weniger macht als gewisse andere PQ’s.. ND erklärt, dass es auch angenehm ist für amiv-Mitglieder
wenn Silvio der letzte ist der geht, und daher noch auf die Queues und PS- Controller schauen kann. Der
Antrag wurde Grossmehrheitlich angenommen.

3. Varia

• Idee Lea: LK erklärt: Projekt Axtwerfen, sie fände es cool das als Team oder grundsätzlich Event durch-
ziehen. MA meint: wir haben das Geld wir brauchen nur die ideen.
Idee Alex: AL: Eintagesfestival.
Idee Pey: Event wie VPP nur für Studenten (Kulturevent). LB meint das ist zu wischiwaschi bevor wir
das in der VS besprechen. LD meint auch dass es mehr in die Kultursitzung passt.

• LIMES:
LK erklärt mittwoch Frauenabend , AXPO hat abgesagt aber zahlt alles. Sie haben Redner eingeladen.
Sie hätten ab jetzt gerne offizielle Verträge mit den Firmen damit dies nicht passiert. Sie werden ausar-
beiten. MA meldet sich: wegen Kontakt wird das auch gemacht (mit Anwalt etc), da würde der LIMES
auch miteinbezogen werden. LB erinnert: es ist nur berechtigt wenn Quästor oder Präsi unterschreiben.
LK schaut sich das mit Lina an. LH erklärt dass ER keine Verträge macht, bisher hat sich noch nie
jemand abgemeldet und nicht gezahlt. LD fragt ob es nur um das finanzielle oder um ihre Präsenz geht
(weil sonst gehts oft nur ums Geld). LK erklärt in diesem Fall braucht es wirklich die Leute. LB erklärt
dass Men/Women-Power verloren geht, dass es darum für die Firma teuer wird.

• LIMES 2.0:
LK erklärt in nächsten Wochen alle grossen Events. Frauenabend, Schülerinnentag, und Talk-Event.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:33 Uhr
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